



Concours "Non au harcèlement"

publié le 20/02/2023

Descriptif :

Participation des 3° LCE avec leur enseignante Mme Faye et la CPE Mme Zorzabalbère

Les 3e LCE (Langue et Civilisation Etrangère) Anglais ont redoublé d'imagination et de talent pour inscrire deux projets différents au concours national de lutte contre le harcèlement scolaire [🔗](#).

Dans le cadre d'un travail sur l'effet de groupe et de harcèlement dans les collèges et lycées aux USA, les élèves ont ainsi pu travailler pour aider à libérer la parole en cas de harcèlement.

Cette année encore, chacun des groupes a présenté un travail abouti, d'une part dans le support de leur message vidéo, qui passe selon les groupes par un témoignage, reportage journalistique, ou chanson et d'autre part dans leur message apporté.

Après visionnage et vote final des élèves de la classe et de l'équipe de direction, le rap de Bérénice, Emma et Esther sera envoyé au Rectorat pour l'étape académique afin de concourir dans la catégorie "collège".

Le reportage journalistique d'Elora, Arthur, Gaspard et Timothée sera également envoyé, pour concourir dans la catégorie "cyber-harcèlement".

Quel que soit le résultat, nous sommes très fiers de leur investissement et de la lutte menée au quotidien au sein du collège contre le harcèlement.

Nous vous rappelons que le collège participe également au programme pHARe [🔗](#) et a commencé à former ses ambassadeurs sur tous les niveaux de la 6e à la 3e en janvier 2023.

Ne restons pas immobiles face au harcèlement scolaire ! Osons parler pour faire bouger les choses !

Bravo à tous les élèves ! Good Job !

Miss Faye and Mme Zorzabalbère

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.